



LA ATENCIÓN A PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE ES UNA TAREA.

Intenso trabajo de gestores municipales

Todos los días, en los horarios de mayor afluencia de público, los gestores municipales de la Dipreseh cumplen la labor de mantener el orden en los parques, las plazas y los paseos peatonales que forman parte del casco histórico de Arica. Solo en septiembre de 2024, los gestores efectuaron 678 acciones preventivas en diferentes sectores de la ciudad.

En el parque Vicuña Mackenna, en el paseo Bolognesi, en las plazas Grecia y del Kpop, en el paseo Sangra, en el Barrio Comercial 21 de Mayo y en avenidas como: 18 de Septiembre y Máximo Lira, y calle Maipú, los gestores les recuerdan a conductores y peatones que deben cumplir con las ordenanzas municipales y la ley de Tránsito. Para evitar que personas estacionen sus vehículos en la vía segregada para las micros, en sep-

tiembre de 2024, los gestores efectuaron 148 intervenciones en la avenida 18 de Septiembre.

El control a sujetos que ejercen el comercio de forma ilegal y la socioeducación a personas en situación calle que pernoctan en espacios públicos, destacan entre las principales tareas que cumplen los gestores municipales. En ambos casos, y en muchas ocasiones, los gestores deben enfrentar respuestas hostiles por parte de las personas que no respetan las ordenanzas municipales.

En septiembre de 2024, los gestores hicieron 468 levantamientos de información de personas en situación calle. Y este trabajo permitió la derivación de 11 personas en situación calle a la Red de Apoyo que el Estado dispone para este tipo de casos. ☺